



COLLÉGIENS ET BASKETTEURS PROFESSIONNELS : UNE RENCONTRE ATTENDUE

Comme l'année dernière, dans le cadre de son partenariat avec l'ADA Blois Basket 41, le Conseil Général de Loir-et-Cher organise une rencontre entre des collégiens et les basketteurs professionnels de l'ADA Blois.

Ce mardi 11 février, Claude Denis, conseiller général, et Christophe Charly, principal du collège Pierre de Ronsard de Mer, accueillent les sportifs pour une rencontre avec une centaine d'élèves de classes de sixième et de cinquième.

Cette initiative permet aux collégiens de découvrir le basket, un sport suscitant l'esprit d'équipe et de solidarité, et de discuter avec des joueurs professionnels.

Après une présentation de chaque joueur, les collégiens passent un moment privilégié avec les joueurs autour d'un déjeuner, puis se dirigent vers le complexe sportif Bernard Guimont pour une après midi ludique autour de divers ateliers animés et encadrés par les joueurs de l'ADA.

Les élèves sont répartis par groupe et tournent entre les différents ateliers, pratiques (technique individuelle, adresse...) et thématiques (échange autour du sport professionnel, hygiène de vie d'un sportif pro...).

L'après midi se clôture avec une démonstration des joueurs devant l'ensemble des collégiens participants.

Suite à cette journée, les élèves et leurs professeurs seront invités au match de l'ADA contre Cognac le samedi 22 février au palais des sports de Blois.

CONTACTS PRESSE

Guillaume Néron-Bancel : 06 47 44 81 98 – guillaume.neron-bancel@cg41.fr

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION – CONSEIL GÉNÉRAL DE LOIR-ET-CHER : 02 54 58 41 12